



■平田ロータリークラブ 事務局
 〒691-0001 島根県出雲市平田町 2280-1 平田商工会議所 2F
 TEL : 0853-63-3232 / FAX : 63-5365
 URL : <http://hirata-rotary.jp/> Mail : office@hirata-rotary.jp
 9:00 ~ 17:00 (土・日曜・祝日 休局)

2024-2025 年度

国際ロータリー会長 / ステファニー・アーチック 会長 / 来間 久 副会長 / 土江 光二
 2690地区ガバナー / 榊原 敬 幹事 / 原 伸雄 会 計 / 小汀 泰之

例会プログラム

	卓 話 者	演 題
1月23日	職業奉仕委員会	優良者表彰
1月30日	木村文彦・福田智恵子 会員	年男女の抱負
2月6日	恒松・杉原・大谷良 会員	年男の抱負
2月13日	休 会	
2月20日	国際奉仕委員会	

出席報告

会員数	出席者数	欠席者数	出席率
37	25	12	67.57

欠席者

荒木・福田智・原伸・飯塚大・飯塚洋・石原・神田・榎野・松浦・小汀
 杉原・園山

来訪者

なし

メイクアップ

なし

次回会受付当番

(1月30日) 飯塚洋道 / 大谷良治 / 太田哲也
 (2月6日) 福田智恵子 / 園 敬司 / 園山 繁

近隣クラブ例会情報 (メイクアップを考えましょう)

月	出雲中央	松江南 1/27 2/10
火	出雲 2/18 2/11・25(-)	松江しんじ湖 1/28 2/25
水	大社 1/29(-)	松江 1/29 2/12(-)
木	(-) ; ビジター受付なし	松江東 1/30 2/27(-)
金	出雲南 1/24 1/31・2/28(-)	

来間会長挨拶

本日のお客様は、法務大臣より人権擁護委員を委嘱されていらっしゃる、野津雅史様です。野津様は、河下にあります常光寺の住職でもいらっしゃいます。

さて、1月12日(日)には、山斎流の観翠庵(かんすいあん)における初釜の茶会に初めて参加する機会をいただきました。平田ロータリークラブからは、5名で参加いたしました。炭火で暖を取る趣深い光景や、床の正月飾りの見事さ、そして観翠庵の建築の美しさ心奪われました。厳粛でありながらも和やかな初釜のひとつでした。

同日には「二十歳のついで」も開催されました。出雲市では1857名の方が20歳を迎えられたそうです。おめでとうございます。式典の様子を動画で拝見しましたが、他地域で見られる派手な装いの方はおらず、インタビューでは「20年間育ててくれた親への感謝」を口にされる若者が多かったのが印象的でした。出雲の皆さんが真面目に、そして立派に育ってきたのだと感じ、嬉しく思いました。

20歳を迎えられた皆さんは、高校時代にコロナ禍で授業や部活など満足に行えない中で3年間を過ごされた方々です。青春時代の貴重な時間を制約の多い環境で過ごされた皆さんには、これからその経験を糧に、大きく羽

ばたいいただきたいと心より願っております。一方で、以前例会講師としてお話をいただきました金築さんの「入学式の前日に制服がない」といった子がいること、いまだ心に残っています。実際、この地域にもそうした困難を抱える子どもたちがいるのだと改めて考えさせられました。4月を目前にしたこの時期にも、同じように悩んでいる方がいらっしゃるかもしれません。私たちロータリークラブの活動が、そして私たち自身が、地域の皆さんが笑顔で暮らせる社会づくりに少しでも役立てるよう取り組んでいければと思います。

野津雅史様も、人権擁護委員や保護司として地域のためご尽力され、たくさんのお顔を生み出していらっしゃいます。私自身、このような活動についてあまり知らなかったことを恥じるとともに、その意義の深さに感銘を受けました。私たち自身の活動を地域の方々を知っていただくこと、また同じ志を持って奉仕活動をされている方々の存在を理解し、それを広く世の中に伝えていくことが大切だと感じています。

幹事報告

- 例会変更
 ○大社 RC 2/12(水) 節分例会 18:30~ 会場:佳雲
 ビジター受付 11:30~12:30 事務局
- 休 会
 ○大社 RC 2/19(水) 定款による
 ビジター受付 なし
- 松江しんじ湖ロータリークラブ創立30周年記念式典のご案内
 日 時 2月9日(日) 受付 13:00~13:50
 会 場 ホテル一畑「平安の間」
 記念式典 14:00~15:45
 祝賀会 16:00~18:00
 当クラブより小汀 G 補佐、来間会長、原幹事出席致します。
- 隠岐西郷ロータリークラブ創立60周年記念式典のご案内
 日 時 4月20日(日) 受付 12:20~13:20
 会 場 隠岐島文化会館
 記念式典 13:30~14:30
 記念講演 14:50~17:00
 講師 君ヶ濱 歩氏(元関脇 隠岐の海)
 祝賀会 17:30~19:30(隠岐プラザホテル)
 当クラブより来間会長、原幹事出席致します。
- 平田地区社会福祉協議会 会長 日野雄一様より
 昨年12月開催の「歳末だんだんフードドライブ事業」協力へのお礼状を頂きました。(受け取られた方々からのお礼メッセージ同封)

委員会報告

情報・雑誌委員会 : ロータリーの友 1月号の紹介

スマイル

来間 (野津雅史様、本日は平田 RC へようこそ。後ほどの表彰式、よろしくお願ひします。)

三好 (野津様本日は宜しくお願ひ致します。お話し楽しみにしています。)

恒松 (今年もよろしくお願ひ致します。「あじと地球と競売人」ご紹介致します。)

大谷厚（前回の新年例会を欠席し、失礼致しました。皆様本年もどうぞよろしくお願致します。）

土江（先日、森山宗育先生(三齊流)の初釜に行ってきた。縁起の良い事に抽選で鶴の賞が当たりました。次年度に向けての景気づけになりました。）

例会プログラム

優良者表彰

職業奉仕委員会



【人権擁護委員】

常光寺 住職 野津 雅史 様

平成 26 年 1 月 1 日、法務大臣から人権擁護委員を委嘱され現在まで国民の基本的な人権を守るため活動し、人権思想の普及及び啓蒙に尽力された。法務局職員とともに常設相談所(法務局)において面接、電話による人権相談に応じるとともに特設相談とし、市役所、コミュニティーセンター等公共施設での面接相談も対応されている。



野津様からのお話

ロータリーにもあるように「公平かどうか」「皆のためになるかどうか」といった基本的な事を守っていかねばなりません。心がけていることは、司法権がない中で相談者の話をしっかり聞いてあげることです。

ロータリーの会員の皆さんも、日常の振る舞いというのは人権擁護の仕事と同じことを行っておられると思います。どうかそれぞれの立場を大切にしてください。

先ほどミュージカル「愛と地球と競売人」の話がありましたが、地球そのものを大切にしないと人間の生活ができなくなり人権そのものも侵害されてきます。今の人権というものの問題は人権の権利が優先され、人間の幸せが優先されてきている、それ以外の生物に対しては、人間の生き方に付属されていることにはさか限界を感じています。

幸いに平田という土地柄は、自然も豊かで、人間味ある土地柄でもあります。これからの人権を考えるにあたり非常に良いところです。

本日、皆さまがたから、お預かりしたお力を、私の仲間にもつなげていくことと同時に、生まれてきて良かったなあと思える子供たちが増えることに繋がれば良いと思っています。

ロータリーの皆さんに海岸清掃に河下に来ていただいていることに感謝いたします。

私も及ばずながら海に出かけた時は、必ずひとつ、ふたつのゴミを拾っては、皆さんが集積された場所に収めています。集積の場所については、光中学校があった頃に「もし、君たちに魔法の権利を与えられたら君たちはなにをする？」と問いかけをしたら、ある生徒が「地球上の海からゴミを無くします」と言いました。私はその場にて、大人は「いったい何をしているんだらう」と感じました。

一変にゴミを無くすことは無理ですが、ひとつずつ拾うことは、間違いなく減るといった意識で拾っています。

こういったことは、誰が最初に行動をおこしていくのが大事ですよ。

